

Recinto multipropósito de nivel internacional

Punta Arenas: ¿Qué pasa con el Polideportivo "Antártica Chilena"?

● A siete meses de la aprobación del diseño, el proyecto sigue sin avances, dejando en suspenso una iniciativa emblemática para Punta Arenas.

Teixa Padilla

tpadilla@elpinguino.com

EP PÁGINA WEB

El sueño de contar con un recinto multipropósito de nivel internacional en Punta Arenas sigue en suspenso. Aunque en junio de 2025 el Concejo Municipal aprobó de manera unánime el inicio de la fase de diseño del Polideportivo "Antártica Chilena", a siete meses de aquel hito aún no hay luz verde para avanzar en la tramitación ante el Gobierno Regional y el Ministerio de Desarrollo Social. La incertidumbre crece y la comunidad se pregunta: ¿Qué pasa con

el Polideportivo?

El proyecto, que se levantará en el sector de Avenida Manuel Bulnes y calle Uruguay, junto al Gimnasio Fiscal, contempla una capacidad cercana a las 5.000 personas y espacios para básquetbol, balonmano, fútbol, tenis, conciertos y espectáculos culturales. Además, funcionará como refugio climático, respondiendo a la necesidad de más de 102 agrupaciones deportivas locales que hoy carecen de infraestructura cerrada adecuada.

Sin embargo, pese a la aprobación inicial, el proceso parece estancado. El terreno de 15.600 m² y la construcción estimada de 10.000 m² siguen siendo solo planos y promesas.

Nicolás Pérez-Montt, profesional de Secplan del municipio, recordó que "el proyecto fue enviado al Gobierno Regional el 30 de junio del año pasado para que pueda ser presentado al Mideso, esperando que la misma institución formule las observaciones respectivas". Pero hasta ahora, no hay avances concretos.

Un proyecto en pausa

La falta de definiciones genera preocupación. Lo que debía ser un paso firme hacia la modernización de la infraestructura deportiva y cultural de la región se ha transformado en un compás de espera. La comunidad deportiva y cultural observa con inquietud cómo un proyecto

emblemático corre el riesgo de diluirse en trámites y demoras.

Impacto regional en juego

De concretarse, el Polideportivo sería un motor de desarrollo social, cultural y deportivo, con un proceso de diseño y construcción estimado en cinco años. Pero mientras no se destrabe la gestión administrativa y financiera, Punta Arenas sigue sin respuestas claras.

La pregunta que resuena en la capital regional es directa: ¿Seguirá el Polideportivo "Antártica Chilena" siendo un sueño postergado o finalmente se convertirá en la obra que la ciudad necesita?